
 

 

Associação dos Engenheiros do Departamento 

Nacional de Infraestrutura de Transportes 

 

PAUTA DA 2ª REUNIÃO  

ORDINÁRIA DA DIRETORIA  

EXECUTIVA DA AEDNIT 

Data: 11/02/2021 

Hora: 16:00H 

Facilitador:  

Pauta: 

1. Informes das ações da Presidência - Presidente; 

Encaminhar Ofício ao MIN INFA solicitando alteração no decreto de promoções, principalmente. 

 

2. Apresentação da situação financeira e o número de associados - DAF; 

Clayton informa que o número de associados não avançou pela questão da assinatura digital. O fato 

já foi resolvido e deve ser normalizado neste mês. Continuamos com 126 associados, mas nem todos 

estão sendo descontados pelo problema ocorrido junto ao SERPRO. 

Alessandra da DPP precisa finalizar uma nota técnica e encaminhar ao Ministério com o objetivo de 

promover concursos no DNIT. Mas ela não possui capacitação para tal e o prazo é para dia 19/02/2021. 

O Clayton tentou ajudá-la com um estudo que ele já havia desenvolvido, entretanto faltam dados para a 

sede, principalmente. A Alessandra precisa de fundamentos para que ela possa encaminhar esse 

quantitativo para o Ministério da Infraestrutura. Se houver concurso, abre-se mais vagas para as 

promoções, proporcionalmente. Clayton não possui dados oficiais, apenas o mapeamento realizado na 

superintendência que ele está lotado, mas as informações estão no campo do empirismo. 

Henrique Coelho, delegado do RS, contribuiu informando que quando o Ministro esteve no RS eles 

conversaram com o Euclides e falaram sobre o atual concurso. Na ocasião, foi solicitada a participação 

da AEDNIT para tal, e houve concordância. Justamente para que possamos detectar as necessidades da 

área fim. Citou o problema principal ser a carência de técnicos, e sugeriu abrir vagas diretamente para as 

UL’s e não para a superintendência.  

O presidente se propôs a ajudar principalmente para a definição mínima nas superintendências, uma 

vez que há distinção entre elas. Disse que o fator principal é a condição de trabalho, principalmente das 

UL’s. Mas não vê possibilidade de uma contribuição formal, mas teria a mão dos integrantes no processo. 

Talvez estabelecendo servidores pela extensão da malha viária. 

Ludmila irá contribuir buscando em processos oficiais no SEI informações de alguns setores.  

Clayton apresentou planilha com uma ideia inicial a ser proposta.  

Henrique acrescentou que o número de contratos seria fator importante a ser considerado, mesmo 

que a malha viária seja pequena, há serviços que englobam diversos contratos como o de duplicação. 
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Todas as superintendências têm particularidades. Citou o caso de ter trechos de manutenção bem 

distantes das UL’s. Sugeriu que a AEDNIT entre em contato com a direção para dilação de prazo.  

Clayton sugeriu um trabalho paralelo para que se desenvolva algo concreto, com atuação da AEDNIT 

também no edital. Viviane sugeriu uma participação ampla dos servidores. Pelo prazo, Rodrigo acredita 

que o ideal seja propor vagas de acordo com a lei, no caso dos técnicos, e utilizar a metodologia proposta 

para os analistas. Clayton diz não ter certeza sobre o sigilo da informação, mas que será verificado.  

Rodrigo solicitou que o Clayton encaminhasse os balancetes ao Conselho Fiscal. 

 

3. Apresentação das melhorias no site da AEDNIT – DICOM; 

Viviane informou sobre as alterações como o organograma, a entrevista realizada com o servidor e 

sobre o aprendizado da nova diretoria nessa área. Sugeriu que fosse inserido no site um histórico sobre 

tudo que foi conquistado pela Associação e sobre a ação da AEDNIT, pediu ao presidente a definição da 

missão da Associação, dentre outros e a ação na Reforma Administrativa. 

Sugere inserir no site os gráficos dos associados por estado e acesso restrito aos associados à 

contabilidade da AEDNIT, dados mais específicos. 

Rodrigo pediu atenção à lei de proteção dos dados e solicitou à DIJUR uma posição sobre isso para 

que a DICOM tenha ferramentas para atuar. 

Viviane continuou dizendo que o segundo passo é inserir a AEDNIT nas redes sociais, após 

regularização do site. 

 

4. Apresentação de propostas para programas de benefícios – DICULT; 

Abner informou que fez contato com pessoas sobre o programa de benefícios, mas que ainda não 

obteve respostas. 

 

5. Apresentação da adesão de Delegados – DARTE; 

Echeverria comentou sobre a dificuldade em conseguir os delegados nas superintendências. Pediu 

também para que fosse criada uma maneira mais simples de se associar. Disse que o problema principal 

são pessoas de outros estados. Sugeriu que os delegados pudessem trabalhar juntos e que as pautas da 

Associação sejam mais específicas para termos mais força. 

Sobre o assunto dos concursos pediu que a Associação participasse desse processo para que não 

fosse algo feito pelos administrativos e sugeriu contato com o Euclides. 

 

6. Apresentação de adaptações jurídicas possíveis no estatuto e outras necessidades legais – DIJUR. 

Não houve participação dos representantes da diretoria jurídica. 

 

7. O que ocorrer. 

 

Será reservado no máximo 15 minutos para apresentação de cada tema.  

 

Nilo citou o problema do DNIT sobre o recolhimento da previdência de alguns servidores. E sugeriu 

que isso fosse uma pauta também. Porque seria uma oportunidade para angariar mais pessoas. Foi 

acatada a solução e a DICOM vai produzir um artigo sobre o tema, visando aumentar associados que se 

interessem pelo assunto.  

Letícia sugeriu que houvesse outra forma de pagamento ao associado que não conseguisse efetivar o 

desconto em folha. Clayton informou sobre a previsibilidade do financeiro e que 

seria uma solução apenas emergencial. 
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Rodrigo sugeriu que efetivássemos um tema do biênio para que a Associação defendesse e fosse 

aprovado em Assembleia. Henrique sugeriu que não seja necessária essa aprovação. Nilo sugeriu que os 

temas sejam definidos e que tenhamos uma ação a partir disso e comentou sobre o problema da 

gratificação de qualificação. Henrique sugeriu que o presidente procure o DIREX com as pautas da AEDNIT 

(que devem ser definidas e inseridas no site). 

A quem se deve recorrer quando há uma injustiça funcional? Esse seria o papel de uma Associação, 

defender o interesse individual também. 

Rodrigo solicitou que quem pudesse ajudar na pauta jurídica seria importante pois estamos em 

carência de informações. 

Viviane complementou dizendo que devemos definir como a Associação vai atuar, estabelecermos as 

diretrizes necessárias a isso. Ludmila acrescentou que a estratégia principal seria a carreira de Estado, 

porque a Reforma Administrativa não afetaria a carreira do DNIT. 

Rodrigo reforçou que sobre a carreira de Estado, há um projeto PLC 13, de 2013, pronto para votação, 

mas necessitamos de engajamento político e foi solicitado ao Tarcísio que desse apoio político e foi tratado 

junto ao Euclides sobre isso, que deu total apoio. 

Rodrigo se comprometeu a entrar em contato com a diretoria para falar sobre a carreira de Estado e 

finalizou dizendo que os assuntos levantados serão acompanhados pela diretoria. A reunião se encerrou 

às 18h08. 

 

 

 

 


